

2. Bundesliga Herren

TTC indeland Jülich : 1. FC Saarbrücken-TT II
Sonntag, 11.12.2022, 14:01 Uhr

Remis zwischen dem TTC indeland Jülich und dem 1. FC Saarbrücken-TT II

Jubel herrschte am Sonntagnachmittag, als Mathias Hübgen nach ca. 3 Stunden den Matchball für den 1. FC Saarbrücken-TT II im Spiel der 2. Bundesliga Herren verwertete. Enttäuschte Gesichter gab es dagegen beim TTC indeland Jülich. Das Heimteam konnte im 9. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Einzel nicht ins Ziel bringen. Durch diese erzielte Punkteteilung weist der TTC indeland Jülich nun ein Punkteverhältnis von 9:9 in der Tabelle auf, während der der 1. FC Saarbrücken-TT II 4:14 Punkte hat.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Devos / Cnudde das Spiel mit 1:3 gegen Polansky / Kobayashi abgaben und eine Niederlage kassierten. Devos / Oost waren im Doppel gegen Hribar / Hübgen nicht zu stoppen und gewannen eher sicher mit 3:0. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. In vier Sätzen verlor dagegen Robin Devos seine Partie gegen Hiromu Kobayashi. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. In toller Verfassung präsentierte sich Laurens Devos im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Tomas Polansky. Beim Spielstand von 1:3 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Wenig Chancen ließ indes Florian Cnudde bei seinem Sieg in drei Sätzen seinem Gegner Mathias Hübgen. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Kas van Oost und Peter Hribar, die Kas van Oost letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Oost endete. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspieler des TTC indeland Jülich und des 1. FC Saarbrücken-TT II in die Box. Einen Sieg verpasste daraufhin Robin Devos hingegen bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Tomas Polansky und er konnte das Match unterm Strich nicht ganz so ausgeglichen gestalten, wie man es vor der Partie anhand der TTR-Werte erhofft hatte. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Laurens Devos bezwang anschließend Hiromu Kobayashi in einem sehr ausgeglichenen Match erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Anlaufschwierigkeiten musste Florian Cnudde zunächst überwinden, bevor sein 3:1-Erfolg feststand. Kas van Oost und Mathias Hübgen holten am Ende eines langen Spiels im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 5 Punkte, Auswärtsteam 4 Punkte. Den Sieg von Mathias Hübgen konnte Kas van Oost im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Somit trennte man sich unentschieden.

Durch dieses Unentschieden hat der TTC indeland Jülich in der Saison nun 2 Saison-Siege, 2 Niederlagen bei 5 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 08.01.2023 gegen den TTC Fortuna Passau bevor. Für den 1. FC Saarbrücken-TT II steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den Hertha BSC Berlin am 14.01.2023 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 4:14 geht.

Statistik:

TTC indeland Jülich

Doppel: Devos / Cnudde 0:1, Devos / Oost 1:0

Einzel: R. Devos 0:2, L. Devos 1:1, F. Cnudde 2:0, K. Oost 1:1

1. FC Saarbrücken-TT II

Doppel: Polansky / Kobayashi 1:0, Hribar / Hübgen 0:1

Einzel: T. Polansky 2:0, H. Kobayashi 1:1, P. Hribar 0:2, M. Hübgen 1:1